

Peticiones de Oración

Fundación de dos nuevos centros de estudio en ciudades no alcanzadas.

Celebración del Décimo Aniversario de fundación de MINTS en El Salvador.

Plan de Fortalecimiento de todos los Centros de estudio para incrementar el número de estudiantes.

Próximas Actividades

Mar 07- Inicia curso de Historia Post-Reforma en cantón Ateos.

Mar 07– Inicia curso de Evangelismo en ciudad de Santa Ana.

Mar 10– Inicia curso de Soteriología en Santa Ana.

Mar 14– Conferencia II del curso Iglecrecimiento en Lourdes.

Mar 14– Inicia curso de Teología Propia en ciudad de Santa Ana.

Mar 20 – Conferencia II del curso de Sociología en Ahuachapán.

SEMINARIO INTERNACIONAL MINTS EN EL SALVADOR | SIMES Informe Ministerial | Febrero 2020

"El que quiera hacerse grande entre vosotros será vuestro servidor, y el que de vosotros quiera ser el primero, será siervo de todos" – Marcos 10:43-44

El evangelio de Marcos muestra una de las antítesis más absolutas en la ocasión que Santiago y Juan, hijos de Zebedeo, se presentan ante Jesús. Sabemos que Jesús había venido para darse y servir; sin embargo, ellos querían recibir y gobernar. Esta es una realidad que aún enfrentamos y nos empuja a decidir frente a tres opciones esenciales. Primero, la opción entre búsqueda y sacrificio. La petición de Santiago y Juan puede considerarse la peor oración jamás pronunciada, descarada y egocentrista. Fue un claro intento de someter la voluntad de Dios a la de ellos, mientras que la verdadera oración consiste en someter nuestra voluntad a la de Dios. Segundo, la opción entre poder y servicio. La pregunta sobre si podían sentarse uno a cada lado de Jesús, seguramente implica que imaginaban tronos. Puesto que venían de una familia de clase media y tenían sirvientes que cumplían sus deseos, podrían extrañar y querer recuperar poder de mando. Ambos olvidaron que la comunidad de Jesús está organizada alrededor de un principio diferente: el servicio, no el poder; la humildad, no la autoridad. Tercero, la opción entre sufrimiento y seguridad. Haber dejado sus hogares por seguir a Jesús, implicaba que Santiago y Juan se habían convertido en errantes; sin embargo, ellos ambicionaban el honor, el poder y la seguridad, en tanto que Jesús estaba ofreciendo sacrificio, servicio, sufrimiento. Al decir Jesús: 'entre ustedes no debe ser así', explica que existen dos comunidades muy distintas, con sistemas de valores muy diferentes. El símbolo de una es el trono, el de la otra es la cruz. ¿A cuál de ellas pertenecemos? Durante el mes de febrero, cada una de las actividades de SIMES nos ha llevado a reflexionar en lo importante de estas tres opciones esenciales. La educación teológica brinda a los líderes cristianos las herramientas para enfocar sus ministerios hacia los tres componentes que vemos en Jesús: sacrificio, servicio, sufrimiento. Nuestra labor no se limita a informar, sino a perfeccionar a los santos para la obra del ministerio.

El día Sábado 01 iniciamos con la celebración del Convivio Anual de Coordinadores en la ciudad de Metapán, bajo el lema "Renovando nuestro Compromiso con Dios" La actividad estuvo dirigida por nuestro Decano Académico Rev. José Ramírez. En esta ocasión se confirmó, presentó y oró por los miembros de la Junta Ministerial para el período 2020-2022; también se presentó al Lic. Carlos Martínez como nuevo profesor asistente para el área de teología práctica. Además, se oficializó el Plan de Preparación de Profesores (PPP) que MINTS Centroamérica implementará en toda la región. El devocional de este día estuvo a cargo de nuestro invitado especial, Rev. Albert A. Bezuyen, pastor de la Iglesia Reformada del Pacto (URC), Toronto, Canadá. Por la noche, se realizó la segunda conferencia del curso de Introducción a la Teología en el Seminario Teológico Congregacional de Metapán (SETCOM). Estuvo presente el Lic. Mario Corleto, profesor asistente, quien desarrolló la clase. En esta ocasión fue una jornada de cuatro horas en las que se estudió la tarea, el método y la distribución de la dogmática reformada. El centro avanza con un grupo total de catorce estudiantes.

Inicié la primera semana redactando las actas oficiales del IV Congreso de MINTS Centroamérica realizado en Guatemala. Esta es una de mis funciones asignadas como asistente administrativo, elegido para el período 2020-2022. Agradezco a nuestro Decano Académico, Rev. José Ramírez, por su confianza y la oportunidad de servir. Durante esta semana también dediqué tiempo para calificar tareas de los cursos que han finalizado recientemente; estos son: Sicología Pastoral (Santa Ana), Hermenéutica Bíblica (Santa Ana), Educación Cristiana Infantil (Santa Ana). Estoy muy contento de ver a través de sus tareas el crecimiento de los estudiantes en su criterio teológico. El día Viernes 07 viajé a la ciudad de Ahuachapán para dictar la segunda conferencia del curso Historia de la Reforma en el Centro Teológico Reformado (CENTRA). Fue una jornada de tres horas de clase en las que estudiamos la vida y obra de Martin Lutero, la vida y obra de Juan Calvino. El grupo aún sigue avanzando muy constante. El día Sábado 08 hubo bastante actividad académica. Por la mañana, viajé a la ciudad



de Santa Ana para dictar la segunda conferencia del curso Hermenéutica Bíblica en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) grupo sabatino. Fue una jornada de cuatro horas de clase en las que estudiamos el círculo hermenéutico aplicado. El grupo ha sufrido algunas bajas; por ahora solo cuenta con siete estudiantes regulares y esperamos que pueda crecer pronto. Por la tarde, dicté la segunda conferencia del curso Teología Propia en el Seminario Gracia y Verdad (SEBIT) en el centro de la ciudad. Fue una jornada muy provechosa de cuatro horas de clase en las que estudiamos los atributos comunicables de Dios y su forma de aplicación en la vida del creyente. El grupo se mantiene con once estudiantes; la mayoría de ellos esperan graduarse del nivel Diplomado este año.

En la segunda semana estuve dedicado a calificar las tareas de varios cursos que no habían sido completados debido a que algunos estudiantes no habían completado sus tareas oportunamente por razones de enfermedad, trabajo y compromiso ministerial. El programa de estudios de MINTS está diseñado para acompañar al estudiante al ritmo que él puede estudiar. Los cursos revisados fueron los siguientes: Educación Cristiana Infantil, Eclesiología, Consejería Pastoral, Filosofía y Libro de Daniel. Cada vez que recibo las tareas de nuestros estudiantes me gozo al ver su buen crecimiento.

Durante la tercera semana hubo varias actividades en los centros de estudio. El día Martes 18 se realizó en Santa Ana la tercera conferencia del curso Libro de Proverbios en Instituto Bíblico Oasis (IBO). Estuvo presente el Lic. Mario Corleto, profesor asistente, quien desarrolló una jornada de tres horas de clase con el grupo de estudio. El día Viernes 21 finalizó el curso de Historia de la Reforma en el Centro Teológico Reformado de Ahuachapán (CENTRA) con la entrega de tareas y el examen final. El grupo le dió la bienvenida a un nuevo estudiante que se añade al nivel Licenciatura. El día Sábado 22 viajé a la ciudad de Lourdes para dictar la primera conferencia del curso de Iglecrecimiento en el Centro Teológico Misionero Bethel (CETMIB). Fue una jornada de cuatro horas de clase en las que estudiamos las bases bíblico-teológicas del crecimiento de la iglesia. El grupo aún se mantiene con siete estudiantes activos. Este mismo día por la noche, finalizó el curso de Introducción a la Teología en el Seminario Teológico Congregacional de Metapán (SETCOM) con la entrega de tareas y el examen final. A pesar de algunas dificultades, los estudiantes lo han completado. El día Domingo 23 fui invitado por uno de nuestros estudiantes para predicar en la naciente iglesia que él pastorea. Viajé con mi familia a la Iglesia Cristo Vive en Ahuachapán y compartí el sermón dominical. Siempre ofrecemos apoyo a estudiantes de SIMES que lo necesitan. Fue un tiempo de aprendizaje y de convivencia espiritual.

En la última semana dediqué tiempo para continuar calificando las tareas de otros cursos que se completaron; estos son: Apologética Introductoria, Historia de la Iglesia Antigua, Antropología Teológica. Esta es una de mis actividades que requieren mucho tiempo pero es muy esencial para garantizar el buen desarrollo de nuestros estudiantes. El día Viernes 28 se realizó la primera conferencia del curso de Sociología en el Centro Teológico Reformado de Ahuachapán (CENTRA). Ahí estuvo presente el Lic. Mario Corleto, profesor asistente, quien desarrollará el curso. Fue una jornada de cuatro horas de clase en las que se presentó una introducción concisa a la sociología. El día Sábado 29 viajé a la ciudad de Metapán para iniciar el curso de Filosofía de la Educación Cristiana en el Seminario Teológico Congregacional (SETCOM). Introduje el curso y presenté al Lic. Carlos Martínez, nuevo profesor asistente de SIMES que estará sirviendo en el área de teología práctica. Fue una jornada de cuatro horas de clase en las que se estudió el sustento bíblico-teológico de la educación cristiana.





Agradezco a Dios por permitirnos finalizar este mes de labores y habernos sostenido con su gracia. Agradecemos a los hermanos que sostienen este ministerio con sus ofrendas y sus oraciones. Les animamos a seguirlo haciendo durante el año 2020.

Lic. Marvin ArgumedoDirector Nacional SIMES

Más Información: (503) 7103-5175 | (503) 2441-9640 | simes.contacto@gmail.com www.simesvirtual.jimdofree.com